
   平成 21 年度 特定非営利活動法人・日本健康太極拳協会  

熊本県支部総会  
   

〖 日時 〗 2009 年２月８日(日) １２時３０分～１４時 

〖  会場 〗 熊本公徳会武道場 

 

 立春こそ迎えたものの冬空のもとで、また何かと多忙な日曜日にあっても、

本年度支部総会に１００名もの会員の皆様が出席されての開催となりました。

（県支部会員 307 名中、委任状 135 名で有効数は 235 名でした） 

 

 受 付  

受付を担当する理事さんたち。 

参加者の出足も良いですね。 

                 

                  

 

 「お久しぶりです･･･！ 

お元気でしたか？」 

 （開会を待つ会員同士での挨拶・歓談） 

 



牟田敏子副支部長の司会で 

総会は進行しました 

   開 会 宣 言         

下田冨美子副支部長の挨拶 

 

  

 

 

 

 

荒木ひとみ支部長挨拶 

「今は東洋回帰の時代。 

健康のためのスポーツも西はヨガ、 

東は太極拳が注目されています。 

熊本県支部は会員も増加の傾向にあり、 

役員は会員の皆様のお力をお借りして 

より充実した会の運営に当たっています。 

今年も皆様と手を携え支部の発展に 

努めて参りたいと思います。」 



牟田光一郎本部理事挨拶 

「熊本は楊名時太極拳が九州一盛んな所です。 

７月２日には日本健康太極拳協会 10 周年記念 

全国大会が東京で開催されます。 

多数のご参加をお願いします。 

今日の総会は大盛会です。また明日から支部の 

活動が盛んになることでしょう。」 

 

事業報告・計画を説明する丸山事務局長 

 

 

 

 

 

丸山事務局長より‘平成 20 年度事業報告’が行われた後、上

村会計理事からの‘収支決算報告’に対して、 

田中曠海監査より「事業執行状況は、計画通り行われ会計に

関しても正確に執行されていた」との報告がありました。 

 



収支決算報告 

予算案を説明する上村会計理事 

引き続いて、‘平成 21 年度事業計画収支予算案’

が提示され、満場一致で承認されました。また、

今年は４年に１度の役員改選時期を迎え、新旧

役員の紹介が行われ承認されました。 

 

 

 

永田弘子理事の閉会挨拶で 

総会を締めくくりました。 

 

 

 

 

熱心な視線を注いで 

聴き入る参加の皆さん 


